

Unité Pastorale des Hauts-Pays

ANNONCES DES 3 ET 4 JANVIER 2026

Célébrations dominicales des 5 prochaines semaines

Week-end des 10 et 11 janvier 2026

Le Baptême du Seigneur

Samedi 10 janvier

15h00, Dour, célébration de 2 baptêmes.

18h30, Wihéries, Messe pour Filippa CARUSO, Pietro CANNIZZARO, Ricardo PALE, Joseph et Giuseppa CANTO.

Dimanche 11 janvier

9h30, Athis, Messe pour Annie PLANTIN, Paul BRONSART et Marie GANY.

9h30, Roisin, Messe pour les paroissiens.

11h00, Quiévrain, Messe pour Jules CLABOTS (6^e anniv.).

11h00, Dour, Messe aux intentions des paroissiens.

Week-end des 17 et 18 janvier 2026

2^e dimanche dans l'année A

Semaine de prières pour l'unité entre les baptisés

Collecte pour la terre Sainte et les catéchistes en pays de mission

Samedi 17 janvier

15h00, Dour, prière de louange et d'adoration.

18h30, Baisieux, Messe pour les paroissiens.

Dimanche 18 janvier

9h30, Blaugies, Messe pour Annie PLANTIN.

9h30, Montignies, Messe pour Marie-Louise MAHIEU et Agnès BAUGNET.

10h30, Dour, dans le cadre de la **semaine de prière pour l'unité entre les baptisés**, culte au Temple de la rue du Roi Albert ; prédication par le curé Jean-Luc Deblaere ; invitation cordiale à tous les chrétiens.

11h00, Quiévrain, Messe pour les paroissiens.

11h00, Dour, Messe pour les paroissiens.

Temps de prière, d'échange et de partage autour de la Parole (les lectures de la messe du dimanche) **le samedi 7 février à 14h au Centre pastoral « La Source », Grand Place, 3 à Dour.**

Week-end des 24 et 25 janvier 2025

3^e dimanche dans l'année A

Samedi 24 janvier

16h00, Dour, célébration de 3 baptêmes.

18h30, Audregnies, Messe les époux CHANTRY-LAURENT.

Dimanche 25 janvier

9h30, Erquennes, Messe pour les paroissiens.

9h30, Onnezies, Messe pour Irénée DUPONT.

11h00, Quiévrain, Messe pour les paroissiens.

11h00, Dour, Messe dominicale présence des paroissiens protestants et de leur pasteur Frédéric Teulé qui assure la prédication.

Week-end des 31 janvier et 1^{er} février 2026

4^e dimanche dans l'année A

Collecte pour Caritas Hainaut

Samedi 31 janvier

18h30, Wihéries, Messe pour les paroissiens.

Dimanche 1^{er} février

9h30, Athis, Messe pour les paroissiens.

9h30, Roisin, Messe pour les paroissiens.

11h00, Quiévrain, Messe pour les paroissiens.

11h00, Dour, Messe pour les paroissiens.

Week-end des 7 et 8 février 2026

5^e dimanche dans l'année A

Samedi 7 février

18h30, Baisieux, Messe pour les paroissiens.

Dimanche 8 février

9h30, Blaugies, Messe pour les paroissiens.

9h30, Montignies, Messe pour les paroissiens.

11h00, Quiévrain, Messe pour les paroissiens.

11h00, Dour, Messe pour les paroissiens.

Visitez le site de l'Unité pastorale : www.up-dour.be

En semaine

- Le lundi 12 janvier à 15h, messe au home « Bon Accueil » à Elouges.
- Les mercredis à 17h en l'église d'Erquennes, prière du chapelet.
- Les jeudis à 15h, messe au home « La Bienvenue » à Blaugies.

Baptêmes

Sont entrés dans la famille des chrétiens par le sacrement du baptême :

- Le samedi 27 décembre à Quiévrain :
Mario BALAZ, fils de Marcel et de Sandra Balazova, de Boussu.
Kayden LACANTE, fils de Luciano et de Ketline Foriez, de Dour.

Qu'ils soient les bienvenus dans nos communautés paroissiales !

Décès

Blaugies :

- M. Aimé VANOVERBERGHE, 92 ans, époux de Mme Paula Vanrenterghem, rue Canarderie ; fun. 31 déc.

Dour :

- Mme Gabrielle LEURQUIN, 96 ans, veuve de M. Raoul Mulpas, domiciliée à Brive-la-Gaillarde ; fun. le 2 déc.
- M. Daniel LESCOT, 70 ans, époux de Mme Marie-Line Delgove, rue de la Toureille ; fun. le 9 déc.
- M. Jean-Marie DRUART, 71 ans, veuf de Mme Edmonde Hubert, rue Victor Delporte ; fun. le 10 déc.
- M. Nicolas ZAMPINI, 77 ans, époux de Mme Rita Di Davide, rue des Bats à Hautrage ; fun. le 29 déc.
- Mme Jacqueline ABRASSART, 92 ans, veuve de M. Marcel Deprez, rue Grande ; fun. le 31 déc.
- Mme Liliane DE WITTE, 81 ans, veuve de Marc Dulieu, rue du Château à Bernissart ; fun. le 5 jan.
- Mme Jeanne-Marie VANDERHAEGEN, 91 ans, veuve de M. Léon Delporte, rue des Câbleries ; fun. le 5 jan.

Quiévrain :

- Mme Victoria DORO, 90 ans, veuve de M. Giovanni Campus, rue Royale ; fun. le 3 jan.

Wihéries :

- Mme Félicia QUEVY, 89 ans, veuve de M. Emile Lefevre, rue des Chênes ; fun. 6 jan.

Extraits du message du pape Léon en ce 1^{er} janvier 2026.

À l'occasion de la 59 Journée mondiale de la paix, célébrée le 1^{er} janvier 2026, le pape Léon XIV lance un appel fort : œuvrer pour une « paix désarmée et désarmante », à rebours de la logique de domination, de peur et de violence qui caractérise trop souvent notre époque. Ce message résonne profondément avec le travail mené par des ONG comme le Bureau international catholique de l'enfance (BICE), qui accompagne au quotidien les enfants les plus fragiles et leurs familles, dans des contextes marqués par l'instabilité, l'exclusion ou la guerre.

La paix du Christ, humble et résistante.

« La paix soit avec vous ! », c'est par ces mots que Jésus ressuscité s'adresse à ses disciples dans l'Évangile. Une paix qui ne s'impose pas par la force, mais qui transforme, dans le silence et la douceur, les cœurs et les sociétés. Le Saint-Père insiste sur cette paix intérieure, désarmée, qui refuse la vengeance, la peur et l'accumulation d'armes. « Que nous ayons le don de la foi ou qu'il nous semble ne pas l'avoir, chers frères et sœurs, ouvrons-nous à la paix ! Accueillons-la et reconnaissions-la, plutôt que de la considérer comme lointaine et impossible. » Elle est, dit-il, « une présence et un cheminement », souvent fragile, mais capable de résister à l'obscurité de notre temps.

Dans un monde que le pape François décrivait comme traversé par une « troisième guerre mondiale par morceaux », Léon XIV salue les artisans de paix. Ces femmes et ces hommes qui, dans l'ombre, construisent sans relâche un avenir plus juste. Il rappelle que la paix commence par le refus de la violence, mais aussi par la solidarité, l'écoute des plus fragiles et le choix constant du bien commun.

Un appel au désarmement du cœur et de la raison.

Le Saint-Père met aussi en garde contre l'illusion d'une paix garantie par les armes. Il dénonce la course au réarmement, l'instrumentalisation de la peur dans les politiques éducatives et la « déshumanisation technologique » des conflits, notamment avec l'intelligence artificielle appliquée à la guerre.

Face à cette logique destructrice, le Pape propose un désarmement intégral, qui passe par un changement de regard sur les autres, sur les conflits et surtout sur les plus vulnérables. Il évoque la bonté désarmante d'un enfant, symbole de fragilité mais aussi de vérité. Une image puissante.